

Miércoles 29 de abril de 2015

*"Al éxito no se lo encuentra se lo busca incansablemente."*  
Alex Orihuela S.

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.22

Euro

16.65

ComUniCCo  
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA<sup>TMX</sup>

## Mezcla mexicana ha ganado 18.7% en el año

En lo que va del presente año, la mezcla mexicana de exportación ha tendido una recuperación del 19.3% desde los 46 dólares por barril del cierre del 2014, a 54.90 dólares por barril del martes. Sin embargo, tan sólo en lo que va de abril el crudo sereporta una apreciación de 21.6 por ciento. No obstante, luego de marcar tres jornadas consecutivas de ganancias y su mejor nivel del año, la mezcla perdió 0.36% el martes, respecto de su cotización del lunes. El petróleo mexicano había marcado el lunes su mejor nivel del año, llegando a 55.10 dólares por barril, de acuerdo con datos de Petróleos Mexicanos (Pemex). El petróleo cotizó el martes con oscilaciones, en una sesión marcada por los temores sobre la seguridad en Oriente Medio y luego de que el impulso generado por la debilidad del dólar fuera contrarrestado por expectativas de que las reservas de Estados Unidos hayan alcanzado otro récord.

 El Financiero

## Poder judicial deja en suspenso Contabilidad Electrónica

Derivado de la Reforma Fiscal aprobada para 2014 ( "RF 2014" ) se introdujeron en el Código Fiscal de la Federación nuevas obligaciones para los contribuyentes en materia de contabilidad electrónica, así como la novedosa facultad a cargo del fisco para verificar en forma electrónica el cumplimiento de la obligaciones fiscales a cargo de los contribuyentes, lo que conforma un nuevo sistema de fiscalización electrónica. De igual forma se introdujo un nuevo mecanismo de comunicación electrónico entre los contribuyentes y el SAT denominado "Buzón Tributario" , por medio del cual se pretende que la autoridad fiscal realice las notificaciones de cualquier acto o resolución que emita para los contribuyentes, y estos a su vez, lo utilicen como vía para presentar promociones, solicitudes o avisos a la autoridad fiscal.

 REFORMA  
COMISIÓN DE ECONOMÍA DE MEXICO

## Sugiere Profeco clausuras definitivas

La clausura definitiva de establecimientos es una facultad que pide Profeco para castigar a los prestadores de servicio por faltas graves. La dependencia propuso a la Comisión de Economía de la Cámara de Diputados, una serie de reformas a la Ley Federal de Protección al Consumidor, entre ellas al artículo 128 Bis, a efecto de aplicar la clausura definitiva en casos como operar una casa de empeño sin estar inscrito en el Registro en la materia y haber cometido violaciones reiteradas a las Normas Oficiales Mexicanas.

Miércoles 29 de abril de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

## NOTAS FISCALES:

TFJA / Revista del mes de abril de 2015 

SHCP / SAT y PRODECON alertan sobre fraudes en devolución automática de impuestos en perjuicio de personas físicas 

SAT / Boletín SINDI Enero-Abril de 2015 

## MILENIO

### Banxico 'dona' a Hacienda recursos por 31 mil 449 mdp

La revaluación de las reservas internacionales, que subieron de valor por la depreciación del tipo de cambio y las ganancias por la emisión de billetes y monedas, dejó al Banco de México (Banxico) un remanente de 31 mil 449 millones de pesos en 2014, que entregó a la Secretaría de Hacienda luego de que en años anteriores, sin haberlo consultado, no distribuyó nada al gobierno. Hacienda informó, en un hecho sin precedente, que el extra que le entregó el banco central servirá para invertir en infraestructura y que así lo propondrá a la Cámara de Diputados en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) de 2016, para integrar el paquete económico que se debe entregar al Congreso a más tardar el 8 de septiembre.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Adiós DF, hola Ciudad de México; Senado aprueba reforma política

El pleno del Senado aprobó ayer con 88 votos en favor, 27 en contra y una abstención la reforma política del Distrito Federal, que lo convierte en la ciudad capital del país, denominada Ciudad de México y le permite una autonomía de gestión inédita, un Congreso local y 16 alcaldes. A más tardar, el 31 de enero de 2017, una Asamblea Constituyente deberá aprobar la primera Constitución Política de la Ciudad de México. La reforma precisa que la elección para la conformación de la Asamblea Constituyente se realizará el primer domingo de junio de 2016, para instalarse el 15 de septiembre.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### México, en el top ten de confianza para inversiones

El inaugurar un tramo carretero en Lagos de Moreno, Jalisco, el Presidente Enrique Peña aseguró que gracias a las reformas estructurales que ya se están instrumentando, México se ha colocado en el top ten de los países confiables para invertir, lo que a su vez genera prosperidad para los mexicanos. Lo anterior, de acuerdo con el más reciente Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa (IED) de la consultoría internacional AT Kearney. Además, el primer mandatario resaltó las "buenas cifras" que recientemente se han dado a conocer como que el Inegi estableció el desempleo en tan sólo 3.9 por ciento y que el IMSS informó que en el primer trimestre de 2015 se crearon 298 mil nuevos fuentes de trabajo.

Miércoles 29 de abril de 2015

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(28/04/15)	3.00
TIIE 28 (28/04/15)	3.2875
TIIE 91 (28/04/15)	3.2950
TIIE 182 (22/04/15)	3.3800
CETES 28 (28/04/15)	2.85

### Reservas internacionales (mdd)

(24/04/15)	195,577.0
------------	-----------

### Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)

Objetivo de  
inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual  $\pm 1$  punto

Inflación \* 3.14

Inflación  
subyacente \* 2.45

### Inflación mensual

(Mar. 2015, %)

Inflación \* 0.41

Inflación  
subyacente \* 0.26

UDIS  
(29/04/2015) **5.316961**

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



## CNNEXPANSIÓN

### Estados Unidos, el peor enemigo de... Estados Unidos

China no es el 'coco' escondido en el clóset de Estados Unidos. Pero el Congreso bien podría serlo. Al menos así lo ven tres exsecretarios del Tesoro de Estados Unidos. Sí, Estados Unidos enfrenta un reto económico serio por parte de China y otras economías de rápido crecimiento. Y sí, China y Estados Unidos continuarán compitiendo en el escenario global. Pero la verdadera amenaza al dominio económico estadounidense podría encontrarse mucho más cerca. "Creo que es importante que la mayoría de los estadounidenses entienda que seguimos siendo los amos de nuestro destino. El mayor riesgo para nuestros intereses económicos en Estados Unidos son nuestros políticos en Washington", dijo Timothy Geithner, quien fue secretario del Tesoro en la primera administración de Barack Obama.



### Trabajamos con gobiernos de todos los partidos, asegura Peña Nieto

El gobierno de la República trabaja con todos los niveles de gobierno sin importar el partido político de sus titulares, señaló el presidente Enrique Peña Nieto. Al entregar la ampliación de la Carretera León-Lagos de Moreno, el Primer Mandatario destacó la inversión de diversas empresas globales en el país y afirmó que "hoy más personas encuentran empleo." En el acto estuvieron presentes los gobernadores de Jalisco, Aristóteles Sandoval, del PRI, y Miguel Márquez de Guanajuato, del PAN.



### En 2013, 2.5 millones de niños realizan alguna actividad económica: INEGI

En 2013, 2.5 millones de niñas y niños entre cinco y 17 años realizaban alguna actividad económica, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el marco del Día del Niño, a celebrarse el próximo jueves, el organismo reveló que la tasa de ocupación infantil fue de 8.6 por ciento, es decir, 11.4 por ciento para niños y 5.8 por ciento para niñas, en ese mismo año. A estas cifras se suman las relacionadas con salud infantil, entre las que la institución destaca infecciones respiratorias agudas (IRAS) y enfermedades diarreicas agudas (EDAS).

Miércoles 29 de abril de 2015



## PERSPECTIVAS DE AMERICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como la próxima subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: BRASIL BCP – MONEDA



## Prodecon y SAT alertan sobre fraudes en devolución de impuestos

La Secretaría de Hacienda, el Servicio de Administración Tributaria y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente emitieron una alerta conjunta luego de recibir numerosas denuncias de personas físicas, asalariados y con actividad empresarial, a quienes les suplantaron la identidad y les robaron su devolución de impuestos. Edson Uribe, subprocurador de la Defensa del Contribuyente: "Esto lo consideramos especialmente grave; los contribuyentes al intentar presentar su declaración anual, identifican que el sistema les reporta que ya cumplieron con su obligación y que no nada más cumplieron, sino que generaron un saldo a favor y que este saldo a favor incluso ya está depositado en sus cuentas bancarias, el contribuyente alarmado desconoce la presentación de esa declaración / y advierte que alguien más ingresó en el portal del SAT con su contraseña".



## Se prevén lluvias fuertes en el sureste del país

El frente frío 49, que se extenderá desde la Florida, Estados Unidos, hasta la Península de Yucatán, causará potencial de lluvias intensas en Chiapas; muy fuertes en Veracruz, Tabasco y Oaxaca; así como fuertes en Campeche, Yucatán y Quintana Roo. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que dichas precipitaciones podrían estar acompañadas de chubascos, actividad eléctrica y posible caída de granizo, y que la masa de aire frío asociada al sistema provocará ligero descenso de temperaturas en norte, noreste, oriente, centro y sureste del país y en la Península de Yucatán.

